

Programas del Minvu se implementarán en tres comunas de la provincia

Dos nuevos sectores fueron seleccionados para el Quiero Mi Barrio: uno en Ancud y otro en Castro, y Queilen tendrá el Programa para Pequeñas Localidades.



ARCHIVO/LEC

EN LA COMUNA QUEILINA SE EJECUTARÁ EL PROGRAMA PEQUEÑAS LOCALIDADES.

Carolina Larenas Faúndez
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Ancud, Castro y Queilen son las comunas chilotas que fueron seleccionadas por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) para la ejecución de dos programas tendientes al desarrollo integral de las comunidades.

Se trata del Quiero Mi Barrio que en esta ocasión intervendrá localidades ancuditanas y castreñas y el Programa para Pequeñas Localidades que suma a los queilinos.

Fabián Nail, seremi de Vivienda y Urbanismo, indicó que "destacamos la importancia de programas con enfoque territorial como Quiero Mi Barrio y Pequeñas Localidades, que fortalecen el tejido social y promueven el desarrollo integral de nuestras comunidades. Son acciones que se suman al Plan Bicentenario de Chiloé, reconociendo el rol histórico, cultural y productivo que la provincia desempeña en la región y el país".

En este sentido, el arquitecto mencionó que "en esta oportunidad, hemos anunciado la selección de

tres nuevos sectores para Quiero Mi Barrio: Alto Las Cascadas de Frutillar, Pudento Bajo de Ancud y Gamboa Florece de Castro".

Si bien añadió que "su ejecución comenzará en 2026, existe un proceso administrativo previo que permitirá preparar en detalle cada intervención. Con estas incorporaciones, el programa está presente en 10 comunas de nuestra región, consolidando su compromiso con la recuperación de espacios públicos, la identidad local y la participación ciudadana".

Por su parte, Nail detalló que "Pequeñas Localidades sumará dos nuevas comunidades: Queilen y Cochamó, fortaleciendo así las oportunidades de desarrollo y calidad de vida en zonas con alto valor cultural y ambiental".

TERRITORIAL

Del mismo modo, afirmó que "el trabajo territorial y comunitario es clave para construir ciudades y localidades más justas, integradas y con identidad propia. Estos programas son una herramienta concreta para mejorar la vida de las perso-

nas y fortalecer la cohesión social en nuestro territorio".

Baltazar Elgueta (PS), alcalde de Castro, una de las comunas chilotas beneficiadas, señaló que "estamos muy contentos al recibir la gran noticia a través del Servi (Servicio de Vivienda y Urbanismo) que nos hemos ganado un nuevo programa Quiero Mi Barrio para el sector de Gamboa Florece".

El jefe comunal añadió que "quiero agradecer a Secplan (Secretaría Comunal de Planificación) que se esmeró en hacer un tremendo trabajo para postular y eso quiere decir que se hizo un buen trabajo, y hemos ganado el embellecimiento para una mejor comunidad del barrio Gamboa y se llamará Gamboa Florece".

A su vez, el alcalde de Queilen, Marcos Vargas (DC), manifestó que "es espectacular, postulamos a este hermoso programa que teníamos muchos deseos de tener en la comuna y en buena hora, lo adjudicamos junto a Cochamó, únicas comunas ganadoras en la versión del concurso año 2025". ☺